
同窓会この一年 （平成２6年 9月〜平成２7年 8月）

　同窓会では、毎年 11月の総会と
春・秋の理事会を開催しています。
また、毎月１回第２土曜日に常任理
事会を開いています。その他現在、
「総務」・「企画」・「広報」・「ＩＴ」
の４つの常設委員会と「140 周年
特別委員会」があり、原則毎月１回
開催されています。この 1年の主
な活動を紹介します。

第１回理事会� H26.9.20㈯
　53 人の参加で、平成 26 年度事業
報告、決算報告・監査報告、役員改
選、平成 27 年度事業計画、予算の
各案が審議され、承認されました。

会報第21号発行　H26.10.10㈮
　前年度に引き続くオールカラー
16 ページに加え、「横組み・文字大
きめ」という新たな試みをしまし
た。４ページにわたり、平成 26 年
3 月 29 日（土）に開催した母校創
立 140 周年記念事業の「ホームカ
ミングデー 2014」を特集しました。

第18回ゴルフ大会
H26.11.9㈰・10㈪

会　場　岡山カントリークラブ桃の郷コース
参加者　130 名
第17回ボウリング大会

H26.11.9㈰
会　場　両備ボウル
参加者　29 名
（ゴルフ・ボウリングの成績は P13）

母校創立140周年祝賀
総会・懇親会� H26.11.15㈯
会　場　岡山ロイヤルホテル
参加者　278 名
　第１部として、第 17 代最高裁判
所長官　竹﨑　博允さん（Ｓ 38 卒）
の講演会「裁判員制度の意義と課題」
が開催されました。

　第２部総会では、140 周年記念募
金に多額の寄付をいただいた旧職
の松浦祐之先生と、同窓会館改修中
事務局を受け入れて下
さった六高同窓会の金
政泰弘会長 ( 一中 S19
卒 ) に感謝状を贈呈し
ました ( 松浦先生は平成
27 年 1 月 25 日に逝去されました。

謹んでご冥福をお祈り
いたします )。懇親会
は、H15、19、23 卒
の女性 4人の乾杯で始

まり、同期同士や学年を
越えた懇親を図りました。

140周年記念事業目録進呈
H27.1.10㈯

　記念募金を実施して行った同窓会
の 140 周年記念事業の目録が、正門
前で同窓会髙祖理事長から母校の杉
本校長に手渡されました。正門門扉と
門燈は大正時代の趣に復元されました
（詳しくはＰ1〜2をご覧下さい）。

第２回理事会� H27.4.18㈯
　47 人の参加で、平成 27 年度春の理
事会が、同窓会の募金できれいになっ
た同窓会館２階で開催されました。記
念事業と募金の報告が行われました。
　また、永年勤務された事務局チーフ
デスクの山﨑さんが 3月で退職された
ため、新事務局員の紹介がされました。

事務局の同窓会館への再移転
H27.1.24㈯

　同窓会館の耐震化工事のため、同
窓会事務局は昨年 6 月 28 日より、
校内の六高記念館に間借りしていま
したが、工事も終わり一新された同
窓会館へ戻ってきました。乾杯は若い女性4人組

成人式前夜祭（平成25年卒同期会）　H27.1.10㈯
会場／母校・ホテルグランヴィア岡山
参加者／ 253 人と恩師 11 人
　今年も母校の各教室でロングホー
ムルーム、体育館でスポーツ大会が
行われ、その後ホテルに移動して懇
親会が行われました。

　成人式前夜祭の準備は思っていた
以上に大変でした。プログラム作りや当日の運営だけでなく、会場選びやはがきの送付作
業、それに伴う確認作業なども多くありました。けれど、同窓会の方や朝日高校の先生方
のご協力もあり、失敗を繰り返しながらも何とか前夜祭を無事行うことが出来ました。
　今年は、例年と会場が違い、移動などの心配もありました。しかし、準備していた部屋
が手狭に感じるほど参加してくれたので、楽しい時間を過ごすことが出来ました。また、
多くの先生方もお忙しい中、参加して下さり、残念ながらご都合がつかなかった先生方も、
暖かいお言葉をはがきにて送って下さいました。前夜祭では、成人式とはまた少し違った、
有意義な時間が過ごせたのではないかと思います。
　私たちはまだ、自分の道を進み始めたばかりですが、成人式という人生の 1 つの節目の
タイミングで集えたことは、お互いによい刺激になったことと思います。これからも、朝日
高校卒業生という誇りを胸に、1 歩ずつ、自分で選んだ道を進んでいけたらと思います。
　最後になりましたが、大変価値のある経験をさせて頂いた朝日高校の先生方、同窓会の
皆様、前夜祭に参加してくれた同級生、そして、前夜祭を一緒に作り上げた実行委員の
みんなに感謝の気持ちを伝えたいと思います。 （平25卒 中川　結）

⑿


